

LA DISCAPACIDAD INTELECTUAL EN BASKET CON EL "ESTU"

La Fundación Estudiantes gestiona ocho equipos de baloncesto de personas con discapacidad intelectual en la Comunidad de Madrid y varias escuelas para fomentar la integración a través de los valores del deporte.

Jaime Mulas
Fotos: Jorge Villa / Fundación Estudiantes

Me gusta mucho el baloncesto, llevar la camiseta del Estudiantes e ir con los monitores a ver al primer equipo a los partidos". Así lo reconoce Jacobo Manga, de 31 años, durante uno de los entrenamientos de la Escuela de la Fundación Estudiantes en Móstoles (Madrid). Jacobo, que tiene una discapacidad intelectual, acude dos veces por semana a entrenar. "Practicamos el tiro, el pase y los partidos", señala mientras hace estiramientos. Allí coincide con María González, 10 años más joven que él.

María lleva un año en la escuela y explica apasionada que le gusta "jugar al baloncesto con los compañeros".

Jacobo y María forman parte de uno de los ocho equipos de personas con discapacidad intelectual que gestiona la Fundación Estudiantes en la Comunidad de Madrid. Una idea que nació hace seis temporadas como filosofía de un club integrador, que siempre ha cuidado la cantera.

Como explica la directora de la Fundación Estudiantes, María Luisa González, todo empezó en 2007 con la escuela de Pozuelo, en colaboración con el Ayuntamiento. "La experiencia ▶